



Erfolgreiche Abschlussprüfung für Notfallsanitäter*innen

Am Klinikum Braunschweig erhielten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des vierten Ausbildungsjahrganges der Notfallsanitäterschule nach erfolgreicher Abschlussprüfung ihre Zeugnisse. Insgesamt haben 14 Schülerinnen und Schüler ihre Ausbildung zur Notfallsanitäterin bzw. Notfallsanitäter erfolgreich beendet, freut sich David Gräter, Schulleiter der Notfallsanitäterschule des Klinikums.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch zum Download im Internet unter: <https://klinikum-braunschweig.de/aktuelles-veranstaltungen/aktuelles.php>

Bei redaktioneller Erwähnung freuen wir uns über ein Belegexemplar bzw. einen Link an unseren Pressekontakt.

Aktuelle Zahlen-Daten-Fakten zum Klinikum:

Mit 1.475 vollstationären Planbetten sowie 24 teilstationären Planbetten und 4.274 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Krankenhaus (fast 5.000 inkl. Tochtergesellschaften) ist das Klinikum Braunschweig eines der größten Arbeitgeber in der Region. Es versorgt als Krankenhaus der Maximalversorgung auf universitärem Niveau die Region Braunschweig mit rund 1,2 Millionen Einwohnern.

Mit 21 Kliniken, 10 selbständigen klinischen Abteilungen und 7 Instituten wird nahezu das komplette Fächerspektrum der Medizin abgedeckt. Pro Jahr werden mehr als 65.000 Patienten stationär und rund 200.000 ambulant behandelt.

Drei Standorte gehören zum Städtischen Klinikum:

- Klinikum Holwedestraße
- Klinikum Salzdahlumer Straße
- Klinikum Celler Straße

und das Ambulante Rehabilitationszentrum in der Nîmes Straße.

Geschäftsführung
Kommunikation und Medien

Thu Trang Tran
Kristina Neddermeier

Tel.: 0531-595 -1556 /-1569
Fax: 0531-85 1599
Mobil: 0151 677 32 550
E-Mail:
pressestelle@klinikum-braunschweig.de

29.07.2021



Bildunterschrift:
Freuen sich über die erfolgreich
bestandenen Abschlussprüfungen:
die neuen Notfallsanitäte-
rinnen und Notfallsanitäter.

Bildnachweis:
Klinikum Braunschweig / Peter
Sierigk



Klinikum
Braunschweig

Das Klinikum hat einen Umsatz von rund 350 Millionen Euro pro Jahr. Als bedeutender Auftraggeber für Bau- und Instandhaltungsmaßnahmen, Investitionen bei Geräten und IT sowie sonstigen Dienstleistungen vergibt es Aufträge im Umfang von über 80 Mio. Euro jährlich.